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Ce dimanche 14 janvier,
le maire Christian Champiré
a présenté ses vœux à la
population à la salle des
Fêtes. Les habitants pré-
sents ont pu prendre no-
tamment connaissance des
travaux réalisés et à ache-
ver au sein de la commune.
Des vidéos sur diverses ac-
tions ont été projetées et le
verre de l’amitié a achevé
la cérémonie. Dans ce nu-
méro de votre journal, un
extrait de son discours.

En préparant cette in-
tervention, je me suis rendu
compte que c'était la 10ème

fois que je m'adressais à
vous pour les vœux du
maire à la population. Eh
oui, 10 ans déjà, en fait fait
j'ai eu la puce à l'oreille
lorsque les services m'ont
présenté de nombreux films
d'une durée de plus de 45
minutes pour accompagner
le discours. Leur message
était clair  : «  Monsieur le
Maire vous faites toujours
trop long, trop dense, trop

…  !  ». Les services ont tou-
jours raison, mais que vou-
lez-vous  ? Les délicieuses
préparations des petites
mains de Mieux Vivre à
Grenay cela se mérite et
pouvoir papoter autour
d'un verre aussi, surtout si
c'est pour dire qu'une fois
de plus le maire a trop
parlé.

Promis, je vais essayer
de m'améliorer mais que
vaudraient les explications
sur Grenay si nous n'avions

pas conscience du monde
qui nous environne  ? L'an-
née 2017 a été une année
de ruptures et en même
temps de continuité. Souve-
nez-vous, il y a un an, nous
étions abasourdis par l'élec-
tion de Donald Trump. Il
n'avait pas encore pris ses
fonctions mais il intriguait
tout le monde, en inquié-
tait certains ou semblait un
espoir pour d'autres. Le ré-
sultat après une année  ? 90
jours de pratique du golf  !

Oui, oui, un jour sur quatre
le président du pays le plus
puissant du monde joue au
golf  ! ...

Et pour 2018, quels sont
nos projets  ? La municipa-
lité va changer sa commu-
nication. Vous l'avez déjà
vu avec le calendrier 2018,
nouveau format, nouvelle
présentation, nouvelles in-
formations. Oui, c'est bien
mon numéro de téléphone
professionnel qui figure de-
dans. Mon adresse mail
était déjà connue et cer-
tains étaient surpris d'avoir
des réponses du maire di-
rectement. Mais aujourd'hui
le téléphone portable est
une habitude, nous l'avons
tous constatés avec les
vœux de la nouvelle année
et tous les textos que nous
avons reçus. Alors, j'ai dé-
cidé de rendre public ce fa-
meux numéro. ... Je fais
confiance aux Grenaysiennes et
aux Grenaysiens pour ne pas
en abuser.

(suite page 2)



le journal municipal

La communication, c'est aussi notre jour-
nal regard, une institution qui dure depuis
20 ans déjà. Depuis 3 ans ce sont les élus qui
le distribuent et même si tout n'est pas par-
fait, cette distribution s'est améliorée. Le
constat que nous faisons c'est que le rythme
de deux semaines est difficile à tenir. Difficile
pour le service qui de ce fait manque de
temps pour les autres modes de communica-
tion qui se sont développés ces dernières an-
nées, manque de temps pour les élus pour
distribuer. C'est pour cela que la publication
sera dorénavant toutes les trois semaines.
Nous devons donc repenser notre journal, son
contenu et les informations qu'il vaudrait
mieux ne mettre que sur notre site ou sur un
journal informatique. Ce n'est pas la forme
que nous voulons modifier mais bien notre
rapport avec nos lecteurs et pour cela il faut
changer les habitudes. ...

les jardins partagés

2018 sera la continuation du travail en-
gagé sur les jardins partagés afin de re-
nouer les liens amicaux dans les cités et en
même temps travailler sur la production
locale et le bon usage des jardins. Ce sera
la poursuite des actions menées pour
l'amélioration du quotidien.

rues Legay et du Périgord

Des  aménagements  rue  Legay
pour réduire la  v i tes se  et  les  inc i-
v i l i té s ,  vous  savez  ce s  u sager s  de
la  route  qu i  cons idèrent  que le s
sens uniques c 'est  bon que pour les

autre s ,  ou  encore  le s  aménage-
ments  rue  du Pér igord ,  là  encore
pour réduire la  v i tes se  et  revoir  le
s tat ionnement ,  une  réun ion  pu-
b l ique se  t iendra procha inement
pour voir  s i  le s  so lut ions  proposées
par  le s  se rv i ce s  techn iques  aux
problèmes évoqués  lor s  de la pre-
mière réunion sont  les  bonnes .  Car
la consultat ion des  habitants  pour
trouver  le s  so lut ions  adaptées  est
une habitude.  

la trame verte

Nous avons ainsi engagé une réflexion sur
la trame verte et nous le ferons dans le cou-
rant de l'année avec les parents d'élèves de
l'école Bince et avec les utilisateurs du com-
plexe Marcel Viseux au sujet du stationne-
ment bd de la Plaine. ...

le bâtiment multi-activités

Surtout qu'en 2018, les Services Tech-
niques seront mis à contribution aussi pour le
bâtiment multi-activités de l'école Ferdinand
Buisson. J'aurais bien aimé vous annoncé que
le permis de construire était signé et que les
travaux allaient débuter très vite, malheu-
reusement, ce n'est pas tout à fait le cas. Faire
un bâtiment en paille, c'est écologique, c'est
développement durable, c'est certainement
l'avenir mais au présent c'est un peu plus
compliqué. Donc, le dossier est en cours et la
prochaine commission de sécurité devrait
donner un avis favorable et les choses vont
pouvoir s'enchaîner. Simplement il faut être
réaliste et ce bâtiment ne sera pas prêt pour
la rentrée 2018.

Notre objectif et celui des entreprises, la
rentrée des vacances de Toussaint mais quoi
qu'il en soit je remercie les services qui travail-
lent à trouver la solution transitoire pour le
début de l'année scolaire. Nous aurons pro-
bablement recours à des préfabriqués et de
ce fait la cour de récréation risque d'être fort
réduite pendant quelques semaines mais si
nous construisons ce bâtiment c'est parce que
nous en avons besoin. La décision du ministre
de l'éducation nationale de dédoubler les
classes de CP en 2017 et de CE1 en 2018 fait
que nous avons besoin de salles supplémen-
taires. Je sais que les élèves, les parents et les
enseignants en ont pleinement conscience et
qu'ils sauront faire preuve de patience et de
compréhension. Les services techniques de-
vront être au rendez-vous car non seulement
nous leur avons réservé le lot peinture et sols
souples mais suite à la défection d'une entre-
prise nous leur confierons aussi la pose des
carrelages. ...

l’une des actions menées avec les écoles dans le cadre des « Jardins partagés »

vue du projet BMA (Bâtiment Multi-Activités)



les rues Zola, Ansart
et l’impasse Gervaise

L'autre grand projet 2018 et 2019, c'est
la rue Zola, la rue Ansart et l'impasse Ger-
vaise à Bully. Oui, ce projet de rénovation
c'est un serpent de mer mais cette fois-ci
les choses sont lancées. En 2017, la commu-
nauté d'agglomération a voté les crédits,
les études ont été réalisées pour l'assainis-
sement et la distribution d'eau qui sont,
soit à revoir complètement, soit à créer.

Une réunion publique aura lieu pro-
chainement au CAT de l'APEI rue Zola, je
remercie son directeur et les responsables
de l'APEI car c'est une chance d'avoir une
telle association sur notre secteur. Les ser-
vices de Bully et de Grenay,  non, non, vous
ne rêvez pas, travaillent ensemble pour
présenter un aménagement de ces rues et
proposer des solutions pour limiter la vi-
tesse, faciliter le stationnement et permet-
tre aux piétons de se déplacer sur les
trottoirs. La CALL annonce un début des

travaux en juillet prochain et les aména-
gements décidés suivront puisque nous
profiterons aussi pour enterrer les réseaux
électriques et téléphoniques et prévoir les
fourreaux pour la fibre. Cela sera un an et
demi de travaux et là encore, il faudra
que tout le monde se montre raisonnable,
prudent et patient. ...

Vous voyez, des idées, des projets, des
dossiers de financement à compléter pour
obtenir les subventions, en 2018 Grenay est
et sera une ville dynamique. Je vous re-
mercie pour votre écoute attentive. Je
vous renouvelle mes vœux de bonne et
heureuse année et je vous invite à parta-
ger le verre de l'amitié pendant que Muriel
appelle les présidentes et les présidents
d'association à recevoir leur cadeau de la
ville. Bonne Année à toutes et tous.

Le maire,
Christian Champiré

mercredi 10 janvier 2018

L’intégralité du discours est 
disponible sur le site de la ville
www.grenay.fr ou auprès du 
secteur communication à la 
Médiathèque-Estaminet.

la rue Zola qui devrait être rénovée en 2018 et 2019

travauxréunion publique autour de la future « trame verte »

Dans le cadre d’aménage-
ments de la trame verte qui
passe dans la cité 11, la munici-
palité a mis en place une réu-
nion publique au foyer Mercier.
En présence du maire Christian
Champiré, les habitants pré-
sents ont pu échanger, faire des
remarques et proposer des
idées.

Pour des raisons de sécurité,
la trame verte sera toujours in-
terdite à la circulation des
motos, quads et mobylettes.
Cet aspect sera accentué pour
protéger les personnes à pied
et en l’occurrence les mères
promenant leur enfant en
poussette.

Une réflexion sera engagée
sur la vitesse dans le boulevard
de Tahiti qui coupe la trame
verte. Les personnes à mobilité

réduite ne seront pas oubliées.
Même si la trame est déjà

bien balisée, certains endroits
seront réaménagés. La ville
gardera le sable de marquise
qui permet une bonne éva-
cuation de l’eau.

Sur le problème des déchets
à certains endroits, des pou-
belles seront rajoutées. La ville
espère inspirer les réflexes ci-
toyens de chacun.

Pour l’éclairage, des efforts
seront réalisés. Des horaires

d’éclairage seront définis. 
Sur l’aspect convivial, la

municipalité a le projet de faire
installer des bancs, des tables et
des jeux. L’idée est de rendre
attractive la trame verte et
d’en faire un lieu d’échanges
comme la place d’Artois.

La ville fera des démarches
afin de bénéficier du soutien
du Conseil Départemental.
Suivant le coût, le projet pour-
rait se concrétiser en 2018 ou
2019.

Comme pour la place d’Ar-
tois, les riverains pourront com-
pléter un questionnaire qui
leur permettra de s’exprimer
sur l’aspect qu’ils aimeraient
pour la trame verte. L’idée est
de nouveau de travailler en-
semble.

moment d’échanges avec les habitants



honneurles nouveaux médaillés du travail en 2017

A l'occasion de la remise
annuelle des médailles du 
travail, un après-midi festif a
été organisé à la salle des Fêtes
par l’association des décorés
des cités 5 et 11 présidée par 
Alphonse Leroy.  La manifesta-
tion s'est déroulée en présence
du maire Christian Champiré,
des élu-e-s et de plusieurs sages
de la ville.

Ont été médaillés :
Argent
Fabien Bayart, Sylviane 
Flamingo, Bernadette Fru-
chart, Fabrice Lootgieter et
Sandrine Manouvrier. 
Argent-vermeil-or
Michel Guffroy.

Vermeil
Jean-Yves Crespel, Dominique
Delvalle, Betty Duchateau,
Jean-Michel Ducoin, Nathalie
Lemaire, Jean-Luc Martins Fer-

nandes, Patrice Mollet et Eric
rouffelaers. 
Vermeil-or
Didier Coupet.

Vermeil-or-grand or
Patrice Guevaer, Patrick
Judas, Michel Lechat, Domi-
nique Lesuisse, Murielle 
Melaye, Michel Urban et
Jacques Weestel. 
Or
richard Blistin, Daniel 
Dusseaux, Marie Lina Halipret,
Serge Lambert, Patrice Lanier,
Francis Leclercq et Dominique
Szelag. 
Grand'or
Marie-Noëlle Bernaerts, Pascale
Dalibon et Geneviève Hochart. 

Une coupe a aussi été 
remise à Francis Delfolie né en
1932, l’adhérent le plus âgé
présent dans la salle.

une Œuvre d’art
aux « glycines »

Afin de continuer à travailler sur le 
« vivre ensemble » et l’esprit d’inclusion, des
résidents du foyer de l’APEI des 
« Glycines » ont pris part à une démarche 
artistique exemplaire. Leur 1er travail a été de
choisir un projet sur la base de dessins. 
Prenant une vraie part active, ils ont coupé
le bois, lié et tissé l’œuvre. Lors de cette 
opération, l’artiste Fred Martin a su donner
du talent aux résidents.

L’œuvre qui représente une main de trois
mètres de haut réalisée en bois de noisetier
sera inaugurée en mars.

L’action a bénéficié de l’aide d’étudiants
de l’AFErTES d’Avion (Association pour 
la Formation, l’Expérimentation et la re-
cherche en Travail Educatif et Social).

les résidents devant
leur œuvre

les récompensés ont aussi reçu un diplôme

A la salle des sports Yves-
Delory, l'Union Sportive de Grenay
(U.S.G.), l'un des clubs de football
de notre ville, a organisé un tour-
noi. Des joueurs séniors de clubs dif-
férents se sont déplacés au bénéfice
de l'A.L.C.E.S.E. (Association de
Lutte Contre l'Exclusion Sociale et
Economique).

Ayant pour but de venir en
aide aux enfants de familles défa-

vorisées, l'association a répondu
présent à la demande des béné-
voles de l'U.S.G..

Pour s’inscrire à cette manifes-
tation, les footballeurs devaient 
ramener un jouet destiné à être 
offert à des enfants de notre ville.
En présence de représentants de
l'A.L.C.E.S.E., l'U.S.G. a pu offrir de
nombreux cadeaux.

solidaritédes cadeaux pour les enfants grâce à l’usg

les joueurs et leurs cadeaux offerts aux enfants



40 délibérations sur 42 ont été
adoptées à l'unanimité lors du 
dernier conseil municipal. Un
conseiller d'opposition a voté pour
(4 abstentions) la prolongation du
délai de remboursement de
l’avance de trésorerie à la régie du
budget Estaminet de la Média-
thèque et s'est abstenu (4 contre)
sur la subvention exceptionnelle
(500€) en faveur du Secours Popu-
laire Français pour le soutien aux
populations rohingyas réfugiées au
Bangladesh, victimes de persécu-
tions. rappelons à ce sujet que la
municipalité soutient matérielle-
ment et financièrement les actions
du S.P.F., du niveau local  (comité
de Grenay, Père Noël vert…) au 
niveau international.

Concernant la revalorisation 
annuelle des tarifs, beaucoup, 
en particulier ceux des services 
funéraires, restent identiques à 2017.
Les tarifs de location des salles, y
compris pour la salle Louis Mercier
en cours de reconstruction par les
Services Techniques, n'ont été que

légèrement augmentés.

Notre groupe a présenté deux
motions, adoptées à l'unanimité  :

• Motion pour la réouverture du
service de pneumologie du Centre
Hospitalier de Lens et pour une 
politique de santé digne pour les
habitants du Bassin Minier. Le 
service des affections pulmonaires a
été fermé (soit 25 lits) malgré 
la mobilisation des personnels 
soignants, des syndicats et les inter-
ventions d'élus comme le sénateur
Dominique Watrin qui a alerté
l'ArS et le ministère de la santé.
Cette motion dénonce plus large-
ment le manque de moyens alloués
par l’État aux hôpitaux de la 
région qui entraîne la désertification
médicale, des délais d'attente pour
les spécialistes... Ce sont les personnes
les plus fragiles socialement qui font
les frais de cette médecine à deux
vitesses.

• Motion de soutien aux habitants
qui refusent le remplacement de

leur compteur d'électricité. Vous
êtes nombreux à avoir apposé l'au-
tocollant de refus au compteur
Linky (ils sont encore disponibles en
mairie). La pose d'un Linky, dont la
durée de vie est 2 à 3 fois plus courte
qu'un compteur classique, entraî-
nera un changement de contrat
que les usagers ne sont pas forcés de
signer s'ils ne le souhaitent pas. Par
ailleurs, nous n'avons aucune ga-
rantie sur le Linky (dysfonctionne-
ments...) et sur l'usage qu'en fera
Enedis (restrictions ou coupures à
distance, collecte des données en
temps réel et leur traitement). Ainsi,
le conseil municipal soutient les Gre-
naysien-nes qui refusent la pose du
Linky malgré les pressions que cer-
tains d'entre eux ont déjà subies.

Le Sous-Préfet a demandé par
recours gracieux au conseil munici-
pal de retirer la délibération du 5
octobre dernier sur le refus de dé-
classement et d'élimination des
compteurs électriques existants. A
l'unanimité, les élus du conseil ont
refusé l'annulation de cette délibé-
ration.

« Communistes et républicains »
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Groupe

« Grenay, Bleu Marine »
Groupe

compteur linky  : ne pas céder aux pressions  !

« grenay bleu marine »

Notre groupe a voté en majorité contre la délibération « subvention en faveur du Secours Populaire - soutien
aux populations rohingyas réfugiées au Blangladesh » de 500€ dont le siège social se trouve à Paris. Plutôt que de
donner cette subvention au Blagadesh, il aurait été préférable que cette donation soit faite aux Grenaysiennes,
Grenaysiens. Sachant que notre commune est l’une des plus pauvres du Pas-De-Calais. L’argent doit rester dans
notre commune afin d’en faire profiter les plus démunis. Le groupe Grenay Bleu Marine souhaite un Joyeux Noël et
de bonne fête de fin d’année aux habitants de la commune. Santé, Bonheur.

Vos élus sont à votre écoute.



Arbres de Noël associatifs, marché de Noël, distribution de friandises dans les
écoles par les élu-e-s, votre journal vous propose un tour d’horizon de quelques unes
des manifestations ayant eu lieu lors des fêtes de fin d’année.

festivitésune fin d’année sous le signe du sourire et de la bonne humeur

distribution de chocolats par les élu-e-s dans les écoles...

des arbres de Noël dans le monde associatif de notre commune. . .

marché de Noël à la salle des Fêtes : une belle édition !

Le service scolaire avec l'aide
des services du pôle médiathèque
a mis en place la nouvelle édition
de « la Fête des enfants » à la salle
des Fêtes. Ils étaient environ 300
accompagnés de leurs parents pour
se donner rendez-vous à cette ma-
nifestation où les enfants ont été au
centre de toutes les attentions. Gra-
tuit, l'événement leur a permis de
découvrir les différents stands : fa-
brication de décorations de Noël,

atelier lecture, photos avec le père
Noël, maquillage... Les enfants ont
aussi pu découvrir des stands pro-
posés par la chocolaterie qui leur a
permis de repartir avec une plaque
de chocolat décorée par eux-
mêmes. Les parents ayant pris part
à ce moment festif peuvent encore
récupérer gratuitement la photo
de leur enfant prise avec le père
Noël à la Médiathèque-Estaminet.

rens. au 03 66 54 00 54.

festivités« fête des enfants » : ils étaient près de 300 !

des stands variés
avaient été proposés



noces d’argentdenise et jean-luc rousselle, 25 ans de vie commune

En présence du maire 
Christian Champiré, les époux
ont célébré leurs 25 ans de vie
commune à l’hôtel de ville. De-
vant leur famille, le 1er magis-
trat est revenu sur leur vie de
couple et leur a offert des ca-
deaux.

Denise est née le 21 décem-
bre 1965 à Mazingarbe. Elle
fréquente l'école Jaurès à Ma-
zingarbe puis le collège Jules-
Verne de Bully-les-Mines avant
d'élever ses enfants.

Jean-Luc a vu le jour le 17
avril 1966 à Mazingarbe. Il va
à l'école Bince à Grenay puis
au collège de notre ville. Pein-
tre en bâtiment de formation,
il travaille dans ce secteur pen-

dant des années puis change
de métier en se consacrant à
un emploi dans les espaces
verts.

C'est vers l'âge de 17 ans

que le couple se rencontre pour
la 1ère fois lors d'un mariage.
rien de sérieux à ce moment-
là. Après son premier mariage,
Denise rencontre à nouveau

Jean-Luc en 1989 puis se ma-
rient le 12 septembre 1992 à
Bully-les-Mines. Plus tard, ils
renouvelleront leurs vœux à
l'église le 12 septembre 2009. 

Denise, de son premier ma-
riage, a eu une fille : Isabelle.
Jean-Luc avec Denise ont eu
quatre enfants : Vanessa, Da-
mien, Fabien et Sabrina.

Durant leurs 25 années de
mariage, ils ont eu de bons sou-
venirs mais ce sont leurs enfants
et petits-enfants qui leur inspi-
rent le plus de joie.

La municipalité les félicite
et leur souhaite encore beau-
coup de bonheur auprès des
leurs.

etat civilils sont nés, se sont mariés, nous ont quittés

nos naissances

nos mariages

nos deuils

Siham rouze, le 1er août à Lens ; Mia Carrette, le 4 août à Lens ; Maël George, le 4 août à Arras ; Elsa Wattrelot, le 4 août à Arras ;
Hugo Mouque, le 7 août à Lens ; Alina rousselle, le 13 août à Lens ; Jules Vichery, le 17 août à Lens ; Liam Vichery, le 17 août à Lens ;
Jules Flouquet, le 25 août à Arras ; Nolan Dupriez, le 27 août à Lens ; Liam Candelier, le 31 août à Divion ; Karolynn Bordez, le 10 
septembre à Beuvry ; Hugo Clodore Clement, le 19 septembre à Lens ; Naël Compagnon, le 23 septembre à Lens ; Mïa Barbier, le 25
septembre à Lens ; Diaa-Eddine Barka, le 26 septembre à Lens ; Gabin Longavesne, le 26 septembre à Lens ; Tyler Alliot, le 29 
septembre à Arras ; rafaël Ducanda, le 1er octobre à Lens ; Mayson Beaumont, né le 6 octobre à Lens ; roann Dufour, le 8 octobre à
Lens ; Athéna Tesofil, le 9 octobre à Lens ; Lyssana Lardemer rossignol, le 11 octobre à Lens ; Elyne Delfosse, le 14 octobre à Lens.

Nicolas rousseau et Maéva Scheer, le 12 août ; Dylan Marotine et Mélanie Loeweistein, le 12 août 2017 ; Johan Devos et Aurore
Huant, le 2 septembre ; Jérôme Caron et Stéphanie Minart,  le 16 septembre ; Cyrille Gouillart et Noémie Verro, le 23 septembre ;
Patrick Thumerelle et Francine Lefebvre, le 30 septembre.

Francine Deplanque, le 1er août à Grenay, 64 ans, veuve d’Alain Delarre ; Victorine Debaisieux, le 26 juillet à Lens, 90 ans, veuve
de raymond Houdart ; Henriette Martin, le 3 août à Grenay, 93 ans, veuve de Joseph Martin ; Jean-Claude Vigreux, le 29 juillet
à Lens, 57 ans ; Pélagie Kendziora, le 16 août à Liévin, 88 ans, veuve de Antoine Walczak ; Brigitte Eluecque, le 12 août à Lens,
61 ans, veuve de Dominique rincheval ; Gérard Gard, le 21 août à Lens, 64 ans ; Pascale Chevalier, le 18 août à Arras, 60 ans ;
Patricia Martel, le 27 août à Lens, 51 ans, épouse de robert Secember ; Teodora Bartolo, le 22 septembre à Liévin, 93 ans, veuve
de Corrado Lupo ; Jacques Vouliot, le 30 septembre à Hénin-Beaumont, 82 ans ; Daniel Duquesnoy, le 9 octobre à Grenay, 68
ans ; Michèle Caullet, le 27 août à Bully-les-Mines, 59 ans, veuve de Michel Lefebvre ; Olivier Tourret, le 13 octobre à Lille, 47 ans ;
Marcelle Lenne, le 21 octobre à Liévin, 80 ans, veuve de rené Haeyaert ; Sylviane Auger, le 24 octobre à Lille, 57 ans, veuve de
Bernard Czapla ; Jean Vouliot, le 31 octobre à Grenay, 71 ans.

le couple et leurs enfants en
présence du maire
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A l’occasion de la 2ème édition de la Nuit
de la lecture, votre Médiathèque-Estami-
net sera ouverte jusque 22h.
Au programme : 
• exposition « La création de la sirène et le
dragon » et réalisation d’une fresque en di-
rect par les deux auteurs Sébastien Naërt
et Caroline Dahyot.
• livres géants, tunnels, puzzle… pour les en-
fants de 0 à 5 ans. 
• 19h30 : atelier de lecture augmentée  

« Dans l’atelier de Werther » pour les en-
fants accompagnés de 8 à 12 ans.
• 21h : Une histoire et au lit ! Venez donc en
pyjama pour une petite lecture avant d’al-
ler se coucher. 
• exposition « L’aventure de l’écriture ».
Découvrez les prémices de l’écriture, de la
représentation de l’objet ou de l’animal,
vers le son noté.

Et bien d’autres animations encore… 
rens. et réservation au 03 66 54 00 54.

NOTRE  MÉDIATHÈQUE-ESTAMINET...
DU

  C
ÔT

É  D
E nuit de la lecture, le samedi 20 janvier

votre  agenda

flashcodez-nous ! rens. et réservations
indispensables

au 03 21 45 69 50

dès 15 ans
théâtre

enfants
par la Cie La lune qui gronde

en coproduction avec les Scènes associées

vendredi 26 janvier à 20h30
tarifs : 6€ (plein) ; 3€ (réduit) ;

4 et 2€ (abonnement)

dès 15 ans
projection-débat

chez nous
dans le cadre des Cinésandwichs

sur le thème de l’extrémisme politique

mercredi 7 février à 19h
entrée libre sur réservation

belote - organisé par l’Union Sportive de Grenay, un concours

aura lieu le vendredi 2 février à la salle des Fêtes - inscriptions à
18h, début des jeux à 19h - 5€ par joueur - mises redistribuées - bu-
vette et restauration sur place.
loto - organisé par l’Union Sportive de Grenay, un loto en 6 séries

et jeux intermédiaires aura lieu le dimanche 4 février dès 15h - bons
d’achat « Carrefour » de 20 à 1000€ - buvette et restauration sur
place - réservation après 18h au 06 25 44 41 60.
carnaval - organisé par l’association des écoles du centre le

mercredi 7 février de 14h à 17h à la salle des Fêtes - rens. au 
06 61 54 50 32.
repas-dansant - organisé par le club Carin le dimanche 

25 février à la salle Carin - ouverture des portes à 11h30 - tarifs :
30€ (adultes), 15€ (enfants jusqu’à 12 ans) - rens. et réservation aux
03 21 44 13 65 ou 03 21 29 21 10.

centre de loisirs - il aura lieu du 26 février au 2 mars et du

5 au 9 mars - les inscriptions seront prises du 22 janvier au 9 février
à la Médiathèque-Estaminet - dossier d’inscription à remplir, 
attestation « aides au temps libre » de la CAF, copies du carnet
de vaccinations et assurance responsabilité civile à fournir - rens.
au 03 66 54 00 54.
exposition - à l’occasion du « Mois du sport » qui aura lieu

pour la 1ère fois du 26 mars au 14 avril à la Médiathèque-Estaminet
et afin de créer une exposition, la municipalité recherche des objets
à prêter sur ce sujet (médailles, collections, éléments divers sur les
clubs locaux...) - pour contribuer à la réussite de cette manifesta-
tion, vous pouvez contacter le 03 66 54 00 54.
emballages en verre - pour rappel, ils devront être déposés

à la borne d’apport volontaire la plus proche de chez vous dès le
mois de janvier - il n’y aura plus de ramassage à domicile - rens.
au numéro vert : 0 800 596 000

vos  infos  diverses
travaux - à l’occasion des travaux qui sont prévus dans la

rue Emile-Zola, une réunion publique aura lieu le jeudi 25 
janvier à 18h en mairie. Vous y êtes cordialement invités et plus
particulièrement les habitants des rues Ansart et Zola et de
l’impasse Gervaise.


